

+RADICALMENTE

"El querer conciliar la fe con el espíritu moderno conduce a mucho más allá de lo que se piensa: no sólo al debilitamiento, sino a la pérdida total de la fe". S.S. San Pío X



Socialismo USA.....

Hace falta una cruzada de verticalidades

27 DE AGOSTO, 2018. III.55

SOCIALISMO USA (III DE VARIOS)

(EL TERCER PARTIDO)

"Estamos frente a una realidad más amplia, que se puede considerar como una verdadera y auténtica estructura de pecado, caracterizada por la difusión de una cultura contraria a la solidaridad, que en muchos casos se configura como verdadera cultura de muerte"

Evangelium Vitae.

Ninguna ilustración más demostrativa de la insensata actitud del actual Partido Demócrata de los Estados Unidos, que la caricatura que encabeza este análisis. Nuestra Civilización Occidental es un fornido, probado tronco, por el que corre la savia fuerte y fecunda de

nuestra ancestral cultura occidental: con su abundosa savia riega, de raíz a copa, los valores que han dado alma a nuestra existencia en Occidente: la economía de mercado, la propiedad privada, persona y familia, cristianismo. De ellos se amamanta nuestra cultura de la vida.

Con ese serruchar de la rama en que se está sentado, con la torva herramienta del izquierdismo más radical de odio de clases y de razas, el grupo dirigente del Partido Demócrata se desclava de nuestras tradiciones, de nuestro espíritu, de nuestros sueños y nuestros ideales, de nuestra razón de existir; se precipita, buscando arrastrar a esta nación, a la más horrenda sima; y lo hace consciente, canallescamente.

Estamos obligados, después de haber echado una somera mirada a los partidos Comunista y Socialista, y antes de enfrascarnos en el partido Demócrata de Estados Unidos, a detenernos, con brevedad, a pinceladas, en unos conceptos fundamentales; pensando un poco, acaso, en la relativamente cercana entrevista del periodista de la MSNBC, Chris Matthews, a la entonces aspirante a la presidencia Hillary Clinton: tras afirmar vehementemente no ser socialista, Hillary fue incapaz, ante la triple insistencia del periodista, de expresar la diferencia entre un socialista y un miembro del actual partido Demócrata. ¿La hay? Eres tu actuar. Todo es cognoscible en cuanto es acto. Cada ente puede solamente actuar. El sujeto es acto. Sólo se puede actuar acorde, en concierto, con la naturaleza que se posee¹.

No es desconocimiento de la cúpula; no ignorancia de lo que se crucifica, ni de los resultados -que son queridos y

buscados-. Socavan, destruyen, ellos y tantos de sus compañeros de afanes por caminos paralelos, reflexivamente. A tal punto ha llegado su labor de zapa, su subversión de valores nuestros, que actualmente - declara Gallup - sólo el 47% de los Demócratas ven el Capitalismo como algo positivo; y el 57%, casi las dos terceras partes, ven el socialismo como algo positivo. Los Republicanos ven el Capitalismo como algo muy positivo, y sólo un 16 % - iy es ya cifra grande! - ven algo positivo en esa extraña criatura llamada socialismo.

Se lanzan sobre la juventud. Pretenden devorarla. Con lenguaje de trapo comunista le hablan de "justicia social", del rico explotador que acumula sus riquezas robándole al pobre sus miserias; le prometen la inexistente *gratuidad* de una educación total y absoluta a todos y a todos los niveles, sin referencia al mérito, ni a la capacidad; les dibujan el atrofiado panorama de *todos generales y doctores, intelectuales, eruditos*, porque todos servimos para todo, y ser agricultor y obrero manual es ser lacra. Recuerdo aquel eminente profesor, amigo nuestro muy querido, al que en una fiesta alguien le dijo que de volver a nacer se *haría* matemático; el profesor, con una amplia sonrisa picaresca le ripostó: si yo volviera a nacer *me haría Mickey Mantle*.

Existe una tiranía aterradora: la que se ejerce sobre la mente humana. En palabras del prestigioso profesor de ciencias políticas y director del Centro para la Libertad y Civilización Occidental, Robert Kraynak, la democracia, con todas sus fortalezas, también "tiene dentro de sí el potencial para su propio tipo de 'tiranía social'". La razón es simple: la democracia tiende a desatar "las fuerzas de la cultura de masas que rebajan el tono de la sociedad ...

reduciendo los empeños de la belleza clásica, las virtudes heroicas y la trascendencia, a la mera búsqueda de consumismo materialista y entretenimiento". "Esto inevitablemente tiende a degradar la vida humana a un materialismo unidimensional y de existencia animal que socavan la dignidad humana y eventualmente conduce a la abolición del hombre"".

Abundando en la idea, Chaput señala que la búsqueda de la felicidad no incluye el derecho a excusarnos, ni a ignorar nuestra maldad o la ajena. Cuando divorciamos la política de la virtud y la verdad, transformamos nuestra nación, de un organismo vivo, en una especie de trasto de piedra o de maquinaria legal sin alma.

Existen principios no negociables. Negamos todo derecho al aborto, eutanasia o suicidio asistido, uso experimental de embriones, clonación, legalización de la unión homosexual y coerción de cualquier libertad religiosa. Ello sentado, expongamos la plataforma del Partido Demócrata, dejándoles expresarse por sí mismos:

"Creemos que todas las mujeres deben tener acceso a servicios de salud reproductiva de calidad, incluido el aborto seguro y legal, independientemente de dónde viva, cuánto dinero gane o cómo esté asegurada. Creemos que la salud reproductiva es fundamental para la salud y el bienestar de las mujeres, los hombres y los jóvenes ... Continuaremos oponiéndonos -y procuraremos anular- las leyes y políticas federales y estatales que impiden el acceso de una mujer al aborto, incluso derogando la Enmienda Hyde." [pág. 37] ...

"Seguiremos resistiendo los esfuerzos republicanos para cancelar los centros de salud de Planned Parenthood, que

brindan servicios de salud críticos a millones de personas".

[P.37]

"Asignaremos jueces que ... protegerán el derecho de una mujer a un aborto seguro ..." [p.25]

Los Demócratas aplaudimos la decisión del año pasado de la Corte Suprema que reconoció que las personas LGBT, como cualquier otro estadounidense, tienen derecho a casarse con la persona que aman. Pero todavía hay mucho trabajo por hacer¹ ". [P.19]

Y como les queda mucho por hacer, van más lejos que lo expresado en su plataforma. El 20 de enero del 2012, la secretaria del Departamento de Salud y Servicios Humanos, Kathleen Sebelius, bajo el presidente Obama, anunció que la administración no ampliaría una exención religiosa para los empleadores que objetaran su mandato de "servicios preventivos"; exigiendo que los planes de seguro médico cubrieran la anticoncepción, incluidos los medicamentos que causan aborto, y la esterilización de forma gratuita. Para calificar para una "exención religiosa" las organizaciones religiosas deben emplear y servir principalmente a miembros de su propia fe y deben existir con el propósito de enseñar valores religiosos. ¡Inaudito!: la administración demócrata presume tener competencia y autoridad para definir lo qué es la fe religiosa y cómo los creyentes deben expresar sus compromisos de fe. "Estos son poderes que nuestro gobierno nunca se había atrevido a asumir", denunciaría el arzobispo Gómez.

Es la cúpula, es cierto, la deshumanizante dirigencia del Partido, la responsable -unida a tanto corrupto medio de comunicación- de vilezas tales. Somos nosotros también culpables por nuestra abulia, nuestro mutismo, nuestro abandono imperdonable; es nuestra falta de coraje que no denuncia y grita y se enfrenta. Pero ¿se puede ser cristiano, no importa si de a pie, sin haberse leído nunca el

Evangelio?: si los de abajo, si el estamento todo, con ufanados aires se llaman a sí mismos Demócratas, no deberían al menos conocer el basamento de sus bien establecidas, proclamadas creencias?

Cultura de muerte. No es desconocimiento, no ignorancia de lo que se crucifica. Se ama o se odia porque se quiere amar u odiar. Irrumpe desde la víscera misma de la permisión: ilo quiero!; y se hacen tuétano de mi tuétano, y me alzan o me sojuzgan. Ese amor y ese odio *me quieren* y me *tienen*.

Cultura de la muerte. Es mentalidad y es propósito. Es la destrucción de la vida humana más débil e inocente por parte de los más fuertes y poderosos, de los de voz y voto; de los que tienen voz ante todo, y luego voto.

Jorge J. Arrastia.

1 Aquino.

2 "We believe that every woman should have access to quality reproductive health care services, including safe and legal abortion—regardless of where she lives, how much money she makes, or how she is insured. We believe that reproductive health is core to women's, men's, and young people's health and wellbeing...We will continue to oppose—and seek to overturn—federal and state laws and policies that impede a woman's access to abortion, including by repealing the Hyde Amendment." [p. 37]...

"We will continue to stand up to Republican efforts to defund Planned Parenthood health centers, which provide critical health services to millions of people." [p.37] "We will appoint judges who...will protect a woman's right to safe abortion..." [p.25]

Democrats applaud last year's decision by the Supreme Court that recognized LGBT people—like every other American—have the right to marry the person they love. But there is still much work to be done." [p.19]

Nota: Expreso, obviamente, mi criterio muy personal acerca de los acontecimientos y personas sobre las que escribo.